

Gobierno se hará cargo de obligaciones financieras de Pemex: Hacienda

30/04/2019 | @ 17:35 | Antonio Hernández



El titular de la unidad de Crédito Público, Gabriel Yorio, explica que la situación financiera de Pemex es la misma a lo observado en los recientes 5 años; prácticamente durante los siguientes 12 a 15 meses el gobierno federal pueda hacer el pago de las amortizaciones que tienen como obligación, dice

Ante el alto costo de la deuda de **Pemex** en los mercados financieros, el gobierno mexicano se hará cargo de las obligaciones de deuda de la **petrolera** durante los siguientes 12 a 15 meses, dijo la Secretaría de Hacienda.

"Dentro de los planes tradicionales era ir a los **mercados** y estamos tratando de que no vaya y que prácticamente durante los siguientes 12 a 15 meses el gobierno federal pueda hacer el pago de las amortizaciones que tienen como obligación por los siguientes meses y que eventualmente si vemos una menor **volatilidad** y si el mercado lo permite vayan con una operación neutral al mercado que les permita hacer algún tipo de refinanciamiento, pero lo que queremos es que no vaya al mercado por sus obligaciones de amortización", dijo el titular de la unidad de crédito público de **Hacienda**, Gabriel Yorio.

Durante su participación en la 14 cumbre financiera mexicana organizada por **Latin Finance**, el funcionario explicó que la situación financiera de Pemex es la misma a lo observado en los recientes cinco años sin que sea un problema que haya aparecido en el actual gobierno.

"Las tendencias que está siguiendo la empresa no es en estos meses, no es en este año. **Pemex** no es muy diferente de lo que estábamos viendo hace cuatro a cinco años. No ha cambiado mucho en realidad y esta tendencia no es sostenible en el mediano plazo. Hay que cambiarla, es un problema multidimensional", explicó Yorio.

En ese sentido, el funcionario dijo que no es conveniente que la empresa acuda a los mercados en este momento, debido a los altos costos que representaría para la empresa.

Sobre el tema, el analista de corporativos de **Standard and Poor's**, Luis Miguel Martínez, comentó que si bien la petrolera aún mantiene grado de inversión, sus papeles se negocian en grado especulativo.

"Si vemos dónde se está negociando el papel de Pemex hoy, donde todas las agencias lo tienen en grado de inversión, el papel se negocia en grado especulativo, en niveles relativamente bajos. No corresponde la evaluación que estamos haciendo las calificadoras a como esta en el mercado", dijo el especialista.

En términos generales, dijo que actualmente los corporativos mexicanos tienen un riesgo de refinanciamiento altamente contenido, con una buena administración de pasivos.

"Este entorno de incertidumbre, de desaceleración económica, de poca inversión ha generado algunos riesgos a la baja y hoy vemos que el sesgo negativo del portafolio que tenemos en corporativos mexicanos va en aumento. Esto quiere decir que principalmente las perspectivas de las calificaciones del sector corporativo están tendiendo a ser más negativas y esto podría ser indicador de potenciales ajustes de calificación a la baja en un lapso de 12 a 24 meses", expuso.